



め ば え

あけぼの保育園

2019年 11月 1日

発行 第8号

園長先生からのメッセージ



急激な冷え込みに朝夕は、肌寒さを感じています。日中は、秋晴れの気持ちの良い日々が続き、子ども達の元気な歌声や笑い声が室内外に響いています。

11月は子ども達にとって活動が発展する時期です。特に、運動会を終えた子ども達の自信や意欲は、諸行事を盛り上げてくれることでしょう。

さて、今月は“七五三”という成長の節目を祝ったり、“勤労感謝”では、働く人々や仕事に感謝したり等周囲の人への関心をもち考える行事があります。子ども達が生活するうえで、ご家族やご近所の周りにいる人々からたくさんの愛情を受けている事、生活するうえで、必ず誰かのお世話になっていること等、身近な人々とのかかわりを通して心身で「気づき」、知恵として「わかる」ように、思いや願いを込めて保育に取り組みたいと考えています。

また、今月は“児童虐待防止月間”です。近隣で気にかかる親子の姿がありましたら、お互いに一声かけあって、大切な命を守ることは大人としての役割として見守っていただたらと考えています。



11月の行事

- 2日(土) 沼ふれあいまつり (きりん組)
- 7日(木) 内科健診
- 8日(金) 誕生会
- 11日(月) 英語あそび (きりん組)
沼小学校交流 (きりん組)
おもちゃランド
- 12日(火) お作法 (きりん組)
- 21日(木) 生活発表会総練習 I
- 22日(金) 勤労感謝行事
- 29日(金) 生活発表会総練習 II



内科健診について

7日は内科健診を予定しています。平野サンタキッズクリニックの平野先生に来ていただきます。なるべくお休みをしないようにお願いします。

生活発表会総練習 IIについて

生活発表会総練習 IIはリハーサルの様子をビデオ撮影します。本番と合わせてDVDになります。購入が出来ますので、詳細は後日お知らせします。

☆クラスだより☆

☆教育

☆養護



きりん組
(5歳児)

- ☆物語の楽しさを知り、みんなで表現することで達成感や充実感を味わう
- ★食事のマナーを意識し、友だちと会話を楽しみながら食事をする

運動会で味わった「みんなで協力して一つのものを表現する」ことから、自信をつけ増え意欲的な姿が見られています。また、自分の思いや考えを伝え合い工夫をして制作や遊びに展開する様子も見られます。

今月は、物語に触れその内容を理解し表現することを楽しみます。また、4月から取り組んでいる「言葉あそび」や「俳句」なども披露する場を作ります。生活面では、姿勢を正して食事をすることにも意識を向けられるように進めていきます。



ぱんび組
(2歳児)

- ☆歌やリズムに合わせて、のびのびと体を動かして楽しむ
- ★友達や保育者とのかかわりの中で自己主張を大切に受け止め言葉や仕草であらわせるようにする

運動会後も、憶えた歌や踊りを楽しむ姿が見られ、先生、次は何をするの?と子どもたちからの問いかけが多くなってきました。

来月には生活発表会があります。歌や踊りと一緒に楽しみながら、次のステップに向けていろんな事にチャレンジして楽しんでいきます。



うさぎ組
(4歳児)

- ☆自然の美しさに興味をもち、自然物をあそびに取り入れて楽しむ
- ★手洗いを丁寧に行ったり、衣服の調節を自らしたりできるようにする

日中涼しくなってきて、戸外であそぶ時間も長くなりました。その中で金木犀の匂いに気づいたり、少しずつ色づきはじめた葉っぱに興味を示したりしています。秋への移り変わりに気づけるように言葉をかけたり自然物をあそびに取り入れられるようにします。

朝夕と日中の気温差もある為、衣服の調節を自らおこなったり、手洗いなど通して風邪の予防をしたり出来るようにします。



ひよこ組
(0歳児)

- ☆身のまわりのものに興味を持ち、探索活動を楽しむ
- ★保育者と一緒に手洗いをする中で、手の洗い方やタオルでの拭き方を知る



こあら組
(1歳児)

- ☆友達や保育者との表現あそび、歌あそび言葉のやり取りを楽しむ
- ★自分から言葉や仕草で尿意を伝えられるようにする

自分で何か発見すると声を発しながら目でおい手を伸ばす姿や「先生!虫!」と言葉で保育者や友達に気持ちを伝えようとする姿が見られるようになってきました。自分の思いを伝えようとするので、その思いに共感し言葉で応え興味が膨らみ十分楽しめるように関わります。また、排泄に誘い掛け聞く事で、尿意を伝えられるように促し、その後の手洗いでは、手を添え洗い方やタオルで拭き方を伝え、きれいになる心地良さが味わえるようにします。

あけぼのベスト3

今月は、りす組 の好きな虫
ベスト3を紹介します

1 てんとう虫

2 はち

3 アリ



りす組
(3歳児)

先月は、戸外あそびや運動会などで体をいっぱい動かして遊んだり、見つけた虫を虫かごの中で育てたり観察したりして遊びました。

今月は、絵本やお話などでイメージを膨らませながら表現あそびを楽しみます。また、感染症に留意し、手洗い・うがい等を自分から進んで取り組めるようにします。